

Circus Balloni – Gruppe Kraft

Die stärksten Schüler der Gemeindeschule meldeten sich bei der Gruppe Kraft an. Im Interview mit der ganzen Gruppe erzählten sie uns, dass sie bereits joggen waren und viele Kraftübungen gemacht haben wie zum Beispiel Liegestützen. Die Gruppe macht im Bereich Kraft und Ausdauer viele Übungen. Alle Schüler sind fasziniert vom Workshop, es gefällt ihnen und macht Spass. Wie sie uns mitgeteilt haben, konnten sie alle Aufgaben gut lösen, weil sie vieles schon kannten. Ihre Zukunft sehen sie aber nicht beim Zirkus. Um Lampenfieber zu bekämpfen, konzentrieren sie sich mehr als üblich.

(Daniel, Silvan, Matthias)

